

# PERS

## "Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa Wilayah Hukum Polres Sukabumi Sosialisasikan Pentingnya Keamanan dan Kondusifitas Wilayah di Desa Mekarsari"

Sukabumi - [SUKABUMI.PERS.CO.ID](http://SUKABUMI.PERS.CO.ID)

Oct 26, 2023 - 10:01



*Kamis, 26 Oktober 2023 - Kp. Jati, Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi*

Bripka Moch Agung Pahlepy, Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari, bersama dengan Serka Ajat Sudrajat, Bhabinsa, menggelar Giat DDS (Dialog, Diskusi, dan Silaturahmi) serta anjongsana ke warga Desa Mekarsari, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi, pada hari Kamis, 26 Oktober 2023. Acara ini berlangsung dari pukul 09.00 WIB hingga selesai, di Kp. Jati, Desa Mekarsari.

Dalam kunjungan ini, Bripka Moch Agung Pahlepy menyampaikan serangkaian himbauan penting kepada warga masyarakat. Poin-poin penting yang disampaikan adalah sebagai berikut:

1. Warga diminta untuk berperan aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka dengan melaksanakan ronda malam secara rutin.
2. Jika ada permasalahan atau kejadian yang berpotensi menjadi viral di media sosial, warga diharapkan segera melaporkannya kepada Bhabinkamtibmas guna penanganan yang tepat.
3. Penting untuk menjaga kondusifitas wilayah Desa Mekarsari, sehingga masyarakat dapat hidup dalam suasana yang aman dan nyaman.
4. Warga diminta untuk lebih berhati-hati terhadap potensi tindak pidana perdagangan orang (TPPO), dan untuk tidak mudah tergiur oleh ajakan atau rayuan seseorang yang mengiming-imingi pekerjaan di luar negeri.
5. Bripka Moch Agung Pahlepy juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis Efektif dan Efisien), yang bertujuan untuk meningkatkan pelayanan dan keamanan di wilayah tersebut.

Kunjungan Bhabinkamtibmas dan Bhabinsa ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara aparat keamanan dan masyarakat serta memastikan bahwa pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban wilayah dapat tersampaikan dengan baik kepada seluruh warga Desa Mekarsari. Diharapkan, upaya ini akan membantu menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan kondusif bagi seluruh masyarakat.